

# *L'opposition équatorienne accuse le gouvernement d'incapacité face à l'insécurité*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 février, (RHC)- Le groupe parlementaire de la Révolution citoyenne (RC) a critiqué la gestion des questions de sécurité par le gouvernement.

Dans une déclaration, ils ont souligné que la résolution approuvée sur la coopération internationale est loin de la proposition initiale du banc de l'Action démocratique nationale au pouvoir, qu'ils accusent de traiter la question de manière superficielle.

« Le gouvernement est incapable de faire face à la crise que nous traversons », ont déclaré les législateurs de l'opposition, qui ont également mis en cause le manque de leadership et d'engagement de l'exécutif dans la lutte contre la violence et l'insécurité.

En outre, la Révolution citoyenne a souligné que la souveraineté doit être défendue avec capacité et leadership, des valeurs que le président Daniel Noboa et son parti n'ont pas démontrées.

Ce mardi, l'Assemblée nationale (Parlement) a approuvé une résolution qui soutient partiellement le président et candidat à la réélection dans sa demande d'aide aux forces étrangères dans la lutte contre le crime organisé.

Les membres de l'assemblée ont décidé que les ministres de l'Intérieur, de la Défense, des Affaires étrangères et autres devraient rendre compte tous les quinze jours de l'avancement des actions et de l'état des relations avec d'autres pays, tels que la Colombie et le Pérou.

Au cours du débat, des experts juridiques ont tenu à préciser qu'une déclaration législative n'était pas nécessaire pour solliciter la coopération internationale de l'exécutif.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377547-l'opposition-equatorienne-accuse-le-gouvernement-d'incapacite-face-a-l'insecurite>



**Radio Habana Cuba**